

APRENDIENDO A ESCRIBIR... POESÍA



La poesía no es de quien la escribe...
es de quien la necesita.

"Poesía para el pobre, poesía necesaria
como el pan de cada día,
como el aire que exigimos trece veces por minuto
para ser y en tanto somos, dar un sí que glorifica."

(...)

Hago más las faltas. Siento en mí a cuantos sufren
y canto respirando.

Canto, y canto, y cantando más allá de mis penas
personales, me ensancho.

Lope... ¿Has oído a **Mario Ruoppolo, el
cartero de Pablo Neruda**? Dice el muchacho
que "La poesía no es de quien la escribe, es de
quien la necesita". ¿Y tú qué dices, **Lope de
Vega**? ¿Por qué escribes poesía?



¿Y tú me lo preguntas,
Gabriel Celaya?

Lamento decepcionarte
querido amigo,
porque yo escribo
por razones más prosaicas,
más mundanas, más humanas:

Busco la belleza
en las cosas cotidianas.
En fin...

"Y escribo por el arte que inventaron
los que el vulgar aplauso pretendieron,
porque, como las paga el vulgo, es justo
hablarle en necio para darle gusto."

